



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**SADAT CON KISSINGER.** — Mit Abul Kom, Egipto, diciembre 29. El Presidente egipcio Anwar El Sadat, derecha, reunido hoy con el ex Secretario norteamericano de Estado, Henry Kissinger, en Mit Abul Kom. Kissinger realiza una gira por varios países del Medio Oriente.

## Agricultores Plantean Nuevo Peligro en Polonia

VIENA, 29 diciembre (EFE). El Tribunal Supremo de Polonia, que debe decir mañana, martes, la última palabra sobre la legalización del Sindicato de Agricultores Independientes, puede inaugurar un nuevo ciclo de conflictos en el país, tras la precaria tregua navideña.

Los dirigentes de los agricultores anunciaron una huelga de abastecimientos si el Tribunal Supremo de Polonia no permite la creación de sindicatos independientes al

estilo de "Solidaridad", en el sector agrícola.

Una nueva huelga que afecte al abastecimiento, puede empeorar todavía más el difícil suministro de viveres a la población, que durante las fiestas de Navidad ha estado sujeta a racionamiento y ha soportado largas colas frente a los comercios.

Para decidir sobre la estrategia a emplear en relación al tema se reúnen hoy en Varsovia, dirigentes agrarios de todo el país, y mañana los campesinos se concentrarán frente al edi-

ficio del Tribunal Supremo en Varsovia, a fin de apoyar su reivindicación.

La petición de sindicatos independientes para los agricultores por cuenta propia había sido denegada por el Juzgado de Distrito de Varsovia, alegando que estos agricultores son "propietarios" y no "asalariados" y, por lo tanto, no tienen derecho a sindicatos.

A pesar de la falta de personería jurídica, el Sindicato de Agricultores Independientes cuenta ya con una estructura organizativa de 500.000 miembros adeptos, según sus propias fuentes.

En total existen en Polonia tres millones de campesinos independientes que laboran el 80 por ciento de la superficie agrícola útil y tienen un papel clave en el abastecimiento de alimentos.

Tanto el presupuesto como el plan económico para 1981 contemplan la

—Favor pase a la página 35.

## Cambios en su Gabinete anuncia Pinochet

SANTIAGO DE CHILE, diciembre 29 (AP).— El Presidente Augusto Pinochet reemplazó hoy a siete de sus Ministros al designar el nuevo Gabinete para el periodo presidencial de ocho años, que iniciará en marzo, de acuerdo con la Constitución aprobada este año.

Pinochet había pedido la renuncia colectiva a sus 17 Ministros el viernes pasado, a fin de organizar el equipo ministerial que le acompañará en el próximo periodo de Gobierno.

Al mediodía de hoy tomó juramento a sus nuevos Ministros:

—Economía: El General de Ejército Rolando Ramos, que sustituyó al ingeniero José Federici.

—Trabajo: El economista Miguel Kast, en lugar del también economista José Pinera, trasladado a Minería.

—Minería: José Pinera. —Favor pase a la página 37.

## Tres Graves Problemas Afectan a Medio Oriente

MIT ABUL KOM, Egipto, diciembre 29 (AP). Son tres los principales problemas que afectan al Medio Oriente: la presencia de tropas soviéticas, el conflicto árabe-israelí y los extremistas árabes, y tendrán que ser tratados en forma simultánea por el gobierno de Ronald Reagan, dijo hoy el ex secretario estadounidense de Estado Henry Alfred Kissinger.

"Tenemos tres problemas en esta zona; tenemos el problema de la presión militar de la Unión Soviética; tenemos el problema de las relaciones

entre los Estados extremistas y los moderados, y tenemos el conflicto árabe-israelí", dijo Kissinger a los periodistas, luego de reunirse durante más de tres horas con el presidente Anwar El Sadat.

"Las tres cuestiones deben ser tratadas simultáneamente", manifestó Kissinger, quien realiza una gira por cinco naciones del Medio Oriente, en carácter de "ciudadano privado", luego de la cual presentará su informe al gobierno de Reagan.

Kissinger criticó el enfo-

—Favor pase a la página 35.

## Rescatan a 18 Rehenes en Prisión de Italia

TRANI, Italia, diciembre 29 (AP).— La policía paramilitar tomó por asalto hoy la prisión de máxima seguridad de Trani y rescató a 18 guardias que un grupo de reclusos amotinados mantenía cautivos, dijeron las autoridades.

Se informó que 21 personas resultaron heridas en la breve pero violenta acción, incluso varios rehenes y cuatro policías. Los otros heridos fueron al parecer del grupo de unos 70 reclusos amotinados, entre ellos algunos sospechosos de ser terroristas.

Fuentes del hospital indicaron que nadie resultó

herido de gravedad. Los policías paramilitares llegaron en dos helicópteros al techo de la prisión, aseguraron el control del piso superior del edificio y se desplazaron a los restantes, añadieron las autoridades.

Entretanto, la Policía local irrumpió a pie en la estructura.

Los periodistas situados frente al edificio escucharon siete explosiones fuertes y el tableteo de las ametralladoras después del asalto con los helicópteros.

Fuentes oficiales dijeron que la policía utilizó explosivos. —Favor pase a la página 37.

# Venezuela Anuncia Alza en Precio de Petróleo

CARACAS, diciembre 29 (EFE).— Venezuela aumentó hoy el precio de su petróleo en tres dólares el barril "conforme a lo dispuesto por la OPEP en la reciente conferencia de Bali", informó el Ministro de Energía y Minas, Humberto Calderón Berti.

Los nuevos precios de los crudos venezolanos entrarán en vigor el próximo 1° de enero.

Según el aumento anunciado hoy, el petróleo liviano de 34 grados API pasa a costar de 34.85 dólares el barril a 38.06.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) acordó el pasado 16 de diciembre en la capital de Indonesia, tomar un precio básico de 35 dólares por barril, para el petróleo de 34 grados

API. Venezuela también aumentó el precio de sus petróleos pesados (de alto contenido en azufre) y lo fijó en 27.95 dólares el ba-

rril, para los 17 grados API y en 25.96 los de 14 grados.

Los precios que estaban vigentes hasta hoy fueron establecidos el 1° de julio de 1980.

## Irán Ratifica Condena Contra Unión Soviética

BEIRUT, diciembre 29 (EFE).— Irán ratificó hoy su condena a la presencia soviética en Afganistán y señaló que la URSS es responsable de que millones de afganos carezcan de hogares.

La precisión fue formulada hoy por el Presidente del Parlamento Hojatolislam Rafsanjani, quien a su vez pidió la retirada de las tropas soviéticas existentes en Afganistán.

En su intervención ante

el Parlamento (Majlis), Rafsanjani subrayó hoy que el Gobierno iraní simpatiza también con las fuerzas afganas que combaten contra el Presidente Babrak Karmal.

Las declaraciones de portavoz iraní salen al paso de las críticas soviéticas derivadas del asalto realizado por manifestantes afganos a la Embajada de la URSS en Teherán.

Rafsanjani rechazó asimismo las quejas soviéticas basadas en que las autoridades iraníes no habían sido capaces de adoptar medidas para prevenir el ataque contra su Embajada.

El asalto a la Embajada coincidió con los actos de protesta realizados en la India y Pakistán por afganos que se manifestaron con ocasión del primer aniversario del Karmal en el Poder.

## Secuestran a Norteamericano en Guatemala

GUATEMALA, diciembre 29 (AP).— Los secuestradores del norteamericano Leverle "Lon" Cummings han enviado una nota al Instituto Naturista Adventista, de Santa Lucía Milpas Altas, en el que proponen negociar su liberación.

Uno de los colaboradores de Cummings, que pidió no ser identificado, dijo a The Associated Press que los secuestradores alegaron pertenecer al llamado Ejército Guerrillero de los Pobres (EGP), que además de negociar demandan que no se informe nada a las Fuerzas de Seguridad.

—Favor pase a la página 11.

## Carter no Cambiará su Postura Sobre Rehenes

WASHINGTON, diciembre 29 (EFE).— La Administración Carter no va a cambiar la "postura básica" que adoptó en la crisis de los rehenes y expresó en sus anteriores mensajes a Irán, informó hoy lunes el Departamento de Estado.

El portavoz del Departamento, John Trattner, no quiso revelar el contenido del mensaje que Estados Unidos mandará a Irán a través de los mediadores argelinos.

Sin embargo, subrayó que en su respuesta la Administración Carter "no cambiará su postura básica", reflejada en sus mensajes del 12 de noviembre y 4 de diciembre, hechos públicos parcialmente ayer, domingo por el Departamento de Estado.

Según éstos, Estados Unidos acepta transferir inmediatamente bienes iraníes por un valor de 2.500 millones de dólares, que se hallan ahora en el Banco de Tgoov, la Reserva Federal en Nueva York, y cancelar todas las restricciones legales impuestas sobre otros 3.000

millones de dólares depositados en Bancos norteamericanos en el extranjero.

Washington ofreció también bloquear los bienes del ex Sha de Irán y su familia en Estados Unidos, según los documentos hechos públicos.

Por otra parte, y en respuesta a las exigencias iraníes, la Administración Carter aceptó el establecimiento de un arbitraje obligatorio de las reclamaciones legales contra Irán.

Igualmente, bloquear cualquier reclamación norteamericana contra Teherán relacionada con la toma de los rehenes el 4 de noviembre de 1979, así como retirar sus reclamaciones contra Irán, pendientes ante el Tribunal Internacional de Justicia.

Al mismo tiempo, Washington informó a Irán que siete directivas presidenciales serían adoptadas en el momento de la liberación de los rehenes, para cumplir lo acordado, y que Estados Unidos se comprometería a no injerirse en los asuntos internos iraníes por medio de "una declaración formal".

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



**LIBERAN A 18 REHENES.** — Trani, Italia, diciembre 29. Familiares de los presos en la cárcel de Trani, aguardan hoy novedades sobre un motín que concluyó cuando la policía militar liberó a 18 rehenes, capturados por unos 70 reclusos.